
令和７年度　第１回石川中学校学校運営協議会　議事録 

 

１　日　時　　令和７年６月１７日（火）　１８時から１９時４０分まで 

２　場　所　　石川町立石川中学校　校長室 

３　出席者　【委員】５名 

　　　　　　【事務局】６名（教育長、教育課長、教育課主幹兼課長補佐、教育課学校管理係長、 

　　　　　　　　　　　　　　石川中学校校長、石川中学校教頭） 

４　次　第　　１）委嘱状交付 

　　　　　　　２）教育長挨拶 

　　　　　　　３）自己紹介 

　　　　　　　４）石川町学校運営協議会設置規程について（教育委員会より説明） 

　　　　　　　５）会長・副会長選出 

　　　　　　　６）議事 

　　　　　　　　　(1)令和７年度の教育活動について（校長より説明） 

　　　　　　　　　　・石川中学校の学校運営協議会委員について 

　　　　　　　　　　・学校の概要（現状、課題、取組み、部活動等） 

　　　　　　　　　　・今後の学校運営協議会について 

　　　　　　　　　　・学校経営運営ビジョン、学校行事、学校生活の様子 

　　　　　　　　　(2)学校運営協議会の予定について（教頭より説明） 

　　　　　　　　　　・今後の開催日程等 

５　議　事　 

　　　　　（１）令和７年度の教育活動について 

〇学校長より資料に基づき説明（課題：学力向上、不登校、部活動等） 

　　　　　（２）学校運営協議会の予定について 

　　　　　　　　〇教頭より資料に基づき説明 

　　　　　　　　　年３回開催（６月・１２月・３月） 

６　意見交換・質疑応答 

　（委員等より） 

　　　・生徒、教員の減少による部活動の課題については、地域移行（地域展開）を進められると 

ころから進めていかなければならないと考えている。学校と連携を図りながら、無理なく 

課題解決に向けて進めていきたい。 

　　　・学校の課題解決、運営改善に向け、運営協議会を通して取り組んでいきたい。 

　　　・時代にあった学校経営に向けて、考えていきたい。 

　　　・運営協議会の開催が３回となるので、定期的に学校の様子や取組みを学期末毎に文書等で 

送付していただけると、昨年と違う取組みや改善などの様子が分かるのでお願いしたい。 

　　　・学校での生徒の様子を見るために、学校に足を運んでみようと思う。部活動が減っていき、

やりたい競技ができなくなる。子どもたちが夢をあきらめざるを得ない事のないよう、夢

を実現できるよう保護者としてサポートしていきたい。 

　　　・部活動指導員の問題について、部活動の保護者代表の声も聞いていきたい。広く情報公開

してほしい。 

 

　　　・今後、課題等に向けて、いい方向に進められるよう協力していきたい。地元の子どもたち



が高校で活躍することは町全体が盛り上がっていくことに繋がっていく。中高連携して

いきたい。 

　　　・不登校については、福祉関係機関と連携を図りながら、子どもたちのためによりよい学校

教育が進められるといいと思う。 

　（学校より） 

　　　・学校の運営について、取組みや改善している事などを示していくことは大事なので、定期

的にお知らせしていきたい。


